



VALERIE DE BUE

MINISTRE DE LA FONCTION PUBLIQUE, DE L'INFORMATIQUE, DE LA
SIMPLIFICATION ADMINISTRATIVE, EN CHARGE DES ALLOCATIONS
FAMILIALES, DU TOURISME, DU PATRIMOINE ET DE LA SECURITE
ROUTIERE

Jambes, le 26 novembre 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

2.327.532 euros pour le Tourisme social

Sous l'impulsion de la Ministre Valérie De Bue, en charge du Tourisme, le Gouvernement de Wallonie a octroyé des subventions d'un montant total de **2.327.532 euros à destination du Tourisme social**.

Une première subvention de **1.895.585 euros** est octroyée à l'ASBL « Club Loisirs et Vacances » à l'attention de l'**ASBL « Domaine de Massembré » à Hastière**.

Trois volets de travaux seront réalisés :

- La rénovation du bâtiment Durlot pour moderniser et apporter plus de confort aux touristes
- L'aménagement d'un bâtiment pour y installer l'accueil et la réception
- La construction d'un réseau de géothermie pour réduire significativement la consommation de combustibles fossiles à long terme et devenir entièrement autonome sur le plan énergétique

Le Domaine de Massembré accueille au **minimum 76.500 nuitées par an** (toute provenance confondue). Il ambitionne de **devenir pionnier en matière d'application de technologies énergétiques innovantes**.

Une seconde subvention d'un montant de **431.947 euros** est octroyée à l'ASBL « **Les Auberges de Jeunesses** » pour l'**Auberge de Jeunesse de Namur**. Celle-ci servira à la rénovation de ses ailes annexes.

Il s'agira principalement de **travaux de rénovation et d'amélioration** de divers matériaux ainsi que le remplacement des menuiseries extérieures.

En 2014, cette auberge avait reçu une subvention de 94.843 euros du Commissariat général au Tourisme (CgT). Elle avait permis d'améliorer les performances énergétiques du bâtiment.

L'aide actuelle permettra d'amener les ailes annexes de l'établissement au même niveau d'équipement que celui du bâtiment principal. **Toutes les auberges du réseau auront alors le même niveau de performance énergétique**.

« Les travaux qui seront réalisés dans ces structures permettront de réduire leur consommation en énergie. C'est une façon de contribuer à un tourisme que nous voulons durable. » complète la Ministre De Bue